

Bierfassheberverein feiert bei Wettkampf 30-jähriges Bestehen

Teilnehmende stellen neue Rekorde auf. Auch Gothaer Politiker beteiligen sich erfolgreich

Tobias Leiser

Der Gothaer Bierfassheberverein hat am Samstag sein 30-jähriges Bestehen gefeiert. Insgesamt nahmen Mario Hochberg zufolge 55 Personen an dem Wettbewerb teil. Neben aktiven sowie nicht aktiven Gewichthebern versuchten sich auch Politiker im Bierfassheben.

Heiko Stipek (Freie Wähler), Ortsteilbürgermeister von Bülleben, stellte mit 280 Kilogramm einen neuen Rekord in der Kategorie auf. Den Zweiten Platz belegte der Bürgermeister von Nesse-Apfelstädt Christian Jacob (CDU). Er nahm zu ersten Mal teil und schaffte 200 Kilogramm. Mit dabei waren

ebenfalls der Landrat Onno Eckert, Peter Leisner und Philipp Kästner (alle SPD).

Sonderehrungen für einen Bestwert und die jüngste Heberin

In der Kategorie der nicht aktiven Gewichtheber gewann Lisa Fügner. „Sie hat unglaubliche 200 Kilo gehoben“, sagte der Präsident des Kreissportbundes Mario Hochberg am Montag. Insgesamt beteiligten sich fünf Frauen. Richard Hendrich setzte sich in der Gruppe mit 300 Kilogramm gegen seine acht Kontrahenten durch. Bei den aktiven Gewichtheberinnen belegte Angelina Amarell den ersten Platz. Sie hob 190 Kilogramm. Die Kategorie bei

den Männern war zusätzlich in Altersgruppen unterteilt. Bei den Junioren (bis 20 Jahre) gewann Fabien Möcker mit 260 Kilogramm. In der Gruppe von 21 bis 39 Jahren hob Sebastian Schneider sich mit 260 Kilogramm auf den ersten Platz. Unter den „Senioren“ setzte sich Tobias Zinserling durch. Seine 430 Kilogramm waren der Bestwert des Tages.

Laut Hochberg zählt Zinserling zu den stärksten Gewichthebern in ganz Deutschland. Für sein Ergebnis erhielt Zinserling zudem eine Sonderehrung: er war Relativpunktbester unter allen Teilnehmern. Relativpunkte bilden das Verhältnis des Körpergewichtes eines

Teilnehmers zu dem gehobenen Gewicht. Eine weitere Sonderehrung ging an Lilly Habermann. Sie belegte zwar den sechsten Platz unter den Frauen, stellte für sich jedoch einen neuen Rekord auf: Mit nur 52 Kilogramm hob sie 140 Kilogramm. Darüber hinaus war die 13-jährige die jüngste Teilnehmerin.

Für den Bierfassheberverein war es eine Premiere auf dem Gelände des Marineclubs in Gotha. „Ich unheimlich glücklich, dass wir in dem Club so einen tollen Partner gefunden haben“, sagte Mario Hochberg. Er dankte auch insbesondere allen Spendern und Fördermittelgebern, die den Verein überhaupt erst möglich machen.



Viktoria Ehrle war mit 14 Jahren eine der jüngsten Teilnehmenden. Sie hob 110 Kilogramm.

TOBIAS LEISER